

“デザインコンクール”の受賞製品が決定

—パン本来の美味しさを最大限に引き出すトースターがグランプリを受賞—

市物産見本市協会が主催する「ジャパン・ツバメ・インダストリアルデザインコンクール2024」の受賞製品が決定し、3月27日につばめホールで表彰式が行われました。47回目の開催となった今年は、(株)ツインバードの「匠ブランジェトースター」がグランプリの経済産業大臣賞を受賞したほか、デザイン性や機能性に富んだ商品が受賞しました。

【ジャパン・ツバメ・インダストリアルデザインコンクール2024 受賞製品の概要】

賞名	企業名・製品名	受賞製品
グランプリ 経済産業大臣賞	(株)ツインバード 「匠 ^匠 ブランジェトースター」	
準グランプリ 経済産業省製造産業局長賞	(株)シゲル工業 「ピーラー 『smoopy』」	
準グランプリ 中小企業庁長官賞	(株)大泉物産 「ボレロ ^{ボレロ} 時 ^{まきえ} 絵」	
優秀賞 関東経済産業局長賞	(株)SUS 「ツツ ^ツ タンブラー」	
優秀賞 新潟県知事賞	(株)Yui 「プロシード ^{プロシード} ビット」	

他、審査委員特別賞 8点

【ジャパン・ツバメ・インダストリアルデザインコンクールについて】

燕産地が生み出す様々な製品に対し、デザインに関する専門的な視点から、評価・発信することで産地としての競争力を高め、持続的発展を目指すコンクールです

【燕市物産見本市協会】

燕産地の優れたデザインを評価及び推奨し、産地の振興に寄与することを目的として、燕市や燕商工会議所などで構成される組織です。

「子育てするなら燕市で」



には理由がある。

本件についてのお問い合わせ先
 産業振興部 商工振興課：宮本、山田
 電話：0256-77-8232（直通）